

## REPLI - DOUTE - REFUS - NÉGATION 4

J (le Seigneur) 2023 11 27

En Mon Cœur, l'homme trouvera la paix mais, s'il ne Me connaît pas ou s'il Me refuse, que deviendra-t-il ? Un ver de terre rampant, qui avancera au gré des vents contraires et pleurera de douleur devant l'absurdité du chemin qui sera abrupt et désolation.

MA (Mère Annie) 23 12 10

Celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas.

J 23 12 11

Ah ! Si les hommes savaient se taire et écouter en eux le doux Vent de Mon Esprit, ils seraient rassasiés et ils ne tomberaient pas ! Je viens leur proposer Ma Demeure mais ils refusent Ma Parole de Vie, se tournant vers les plaisirs futiles du monde où ils se perdent sans le savoir. Le cœur qui n'a pas le lendemain du Ciel, quel lendemain a-t-il ?

J 23 12 14

J'ai appelé et vous n'avez pas tendu l'oreille. Je suis venu à vous et vous ne M'avez pas écouté. J'ai parlé plus fort et vous vous êtes détournés de Moi. Je vous ai fait entendre Ma longue plainte et vous l'avez ignorée. Que puis-Je de plus ? Vous êtes ingrats et menteurs, orgueilleux et pervers, aussi recevrez-vous en héritage ce que vous avez semé et que vous semez toujours. Comprenez, ô comprenez, enfants, la vengeance du Ciel sera terrible ! Avez-vous oublié que Je suis un Dieu vengeur<sup>1</sup> qui punit les générations adultères et perverses ? Mais même cela vous ne l'entendez pas ! Voilà pourquoi vous subirez Mon courroux, et les bons comme les mauvais périront.

J 23 12 17

Pourquoi les hommes n'entendent-ils pas Mes paroles quand Je leur dis : «Viens !» ? Pourquoi n'approchent-ils pas de Mon Cœur pour venir Me vénérer et M'adorer ? Pourquoi restent-ils sourds et muets à Ma Parole ?

[...] Qui suis-Je pour eux, une légende ? Mais de quelles légendes se nourrissent-ils, tous ces enfants insoumis, rebelles à Ma Présence ? Leur cœur est si fermé à Ma Présence ! Au fond d'eux-mêmes, ils savent que Je suis, mais c'est volontairement qu'ils Me renient et involontairement qu'ils deviennent les proies du menteur qui les enferme et les enlève dans le mensonge. Jusqu'à quand cette génération mauvaise va-t-elle bafouer Mes commandements, jusqu'à quand va-t-elle ensevelir Ma Présence et se vautrer dans l'ignominie ?

Ne vous voilez pas la face, Je suis, Je suis le Je Suis, votre Créateur contre qui beaucoup d'entre vous se sont retournés. L'égarément, Je le permets et Je vous en délivre, mais la perversité, la volonté du non serviam, Je la juge et Je la punis.

J 23 12 23

Ô Terre incrédule, combien de fois t'ai-Je appelée et tu ne M'as pas répondu, combien de fois ai-Je versé de larmes et tu M'as tourné le dos !

---

1) Cf. [Jr 5, 29] ; [Jr 51, 56] ; [Rm 12, 19]...

J 23 12 29

Les ignorants meurent à la joie du Ciel, les insoumis se ferment les portes de l'éternelle Béatitude.

Soyez attentifs aux dons de Dieu, soyez attentifs aux appels du Ciel, car il vient le temps de la réconciliation et qu'en sera-t-il si vous n'avez pas préparé vos cœurs à la Rencontre ? Le Rendez-vous de l'Amour qui embrase vous embrasera-t-il, si depuis toujours vous M'avez ignoré ? Sera-t-il source de tristesse infinie de voir, de vos yeux du cœur, la Lumière que vous avez rejetée avec tant de véhémence ? Et où vous tournerez-vous alors, du côté de la Lumière ou du côté de l'ombre ? Vos yeux de l'âme pourront-ils supporter soudainement la Lumière que vous avez tant et tant de fois rejetée ?

Viens et suis-Moi, toi, l'enfant qui sans cesse a refusé Ma voie et qui dans les méandres du Mal s'est perdu par le refus de Mon amour.

J 23 12 30

Vous pleurerez, enfants, vous souffrirez, vous qui avez refusé Ma Parole d'amour, qui M'avez renié et chassé loin de vos cœurs, qui avez fermé vos cœurs à Ma Présence. Lorsque Je viendrai, Je chasserai de vous l'Impie, toutes vos manœuvres seront anéanties. Mais, lorsque Je viendrai, trouverai-Je encore des cœurs en prière, des cœurs aimants, accueillants ?

Allez-vous encore longtemps renier Ma voix et parcourir vos chemins d'infortune ? La destruction, à vos portes, poursuit ses ravages et vous restez aveugles, sourds et muets.

J 23 12 30

Peu d'hommes, oh ! trop peu d'hommes, tournent leurs regards et leurs cœurs vers le Ciel de Vie que Je suis ! Ces «grands savants» vous parleront de légendes, de contes pour enfants et pour demeurés<sup>2</sup>. Leur orgueil les égare et il les perdra aussi.

Je vous parle encore aujourd'hui, pour vous porter le Pain de Mon Cœur et soulever le voile qui recouvre vos yeux et qui vous aveugle. Ne rejetez pas Mes Paroles qui sont vie, cessez de vous nourrir de mets qui ne nourrissent pas, qui ne portent pas l'envol en vos cœurs mais qui vous alourdissent et qui vous abêtissent.

J 24 01 02

Celui qui ne veut pas entendre, qui pose ses choix avant les Miens, Je le laisse agir selon sa volonté propre. Je fais aussi des rappels mais seules les voix qui se taisent peuvent entendre la Mienne.

J 24 01 16

Le jour vient du menteur, et la peur toujours suivra les pas de l'homme, s'il ne s'abandonne pas totalement au Grand Prêtre que Je suis.

J 24 03 17

Si l'homme ne veut pas entrer dans Ma voie et suivre Mon chemin, il est libre de s'égarer. Tous les dons ont été mis en l'homme afin qu'il les fasse fructifier mais,

---

2) D'attardés mentaux.

s'il refuse d'entrer dans la voie et qu'il choisit une voie de perdition, alors il suit le chemin du menteur.

J 24 03 23

Jusqu'à quand resterez-vous incroyables ? Combien de temps encore allez-vous fermer vos cœurs et vos yeux et vos oreilles aux appels de Nos Cœurs ?

J 24 03 24

En Ma page de vie, l'homme s'abreuvera. Tout homme trouvera un point d'ancrage où déposer ses lois pour adopter la Mienne qui est Vie et qui en lui portera du fruit. N'ai-Je pas dit «Viens et suis-Moi» ? Aussi, pourquoi l'homme Me fuit-il, pourquoi tant d'hommes renient et bafouent Ma Loi, pourquoi tant d'hommes se moquent-ils ?

J 24 01 02

Celui qui ne veut pas entendre, qui pose ses choix avant les Miens, Je le laisse agir selon sa volonté propre. Je fais aussi des rappels mais seules les voix qui se taisent peuvent entendre la Mienne.

J 24 01 16

Le jour vient du menteur, et la peur toujours suivra les pas de l'homme, s'il ne s'abandonne pas totalement au Grand Prêtre que Je suis.

J 24 03 17

Si l'homme ne veut pas entrer dans Ma voie et suivre Mon chemin, il est libre de s'égarer. Tous les dons ont été mis en l'homme afin qu'il les fasse fructifier mais, s'il refuse d'entrer dans la voie et qu'il choisit une voie de perdition, alors il suit le chemin du menteur.

J 24 03 23

Jusqu'à quand resterez-vous incroyables ? Combien de temps encore allez-vous fermer vos cœurs et vos yeux et vos oreilles aux appels de Nos Cœurs ?

J 24 03 24

N'ai-Je pas dit «Viens et suis-Moi» ? Aussi, pourquoi l'homme Me fuit-il, pourquoi tant d'hommes renient et bafouent Ma Loi, pourquoi tant d'hommes se moquent-ils ?

J 24 04 08

Il viendra un temps où l'homme ne voudra plus se soumettre ni à Ma Volonté, ni à celle des dirigeants et ce sera alors le chaos, le grand avertissement de la décadence.

Beaucoup de cœurs deviendront pervers et méchants parce qu'ils n'ouvrent pas en eux le fruit de Vie que Je suis. Et tous ces cœurs desséchés seront bons pour la géhenne, l'Enfer de feu et de sécheresse.

J 24 05 27

La Terre, aux ravins desséchés que sont les cœurs qui ne veulent pas entendre, sera irriguée de Mon courroux. Combien de fois Me suis-Je adressé à vous, peuples aux lèvres impures, aux paroles impures, aux yeux impurs, aux cœurs

impurs ! Quand allez-vous M'écouter, quand allez-vous tendre l'oreille et abaisser votre superbe ?

J 24 05 29

Les hommes n'ont pas voulu écouter, les hommes n'ont pas voulu entendre.

[...] Nul ne veut entendre la voix du Ciel, nul ne veut marcher sur la voie du repentir, aussi le grand bouleversement verra son accomplissement.

[...] Vous ne savez pas plier le genou, vous ne savez pas aimer.

Prière, prière, prière et pénitence, pénitence, pénitence ! Mais vous ne savez plus jeûner, vous ne savez pas plier le genou, vous ne savez pas accomplir Ma Parole de Vérité : tu aimeras ton prochain comme toi-même. Vous ne savez pas aimer, enfants, vous ne savez pas ce qu'est l'amour.

J 24 05 30

Que puis-Je faire si vous ne voulez pas entendre ? Vous forcer à Me suivre ? Non ! Le Royaume appelle l'amour et l'amour est don.

{...} Parce que vous refusez l'Amour que Je suis et que vous suivez la Bête par la chair, Je vous laisserai dans votre choix.

J 24 06 05

Ne Me suis-Je pas penché vers vous avec bienveillance pour vous inviter au repentir et à Me suivre ? Pourquoi vos paupières restent-elles fermées lorsqu'il s'agit de les ouvrir et de les élever vers Ma Lumière ? Pourquoi choisissez-vous la laidetude, le mal ? Pourquoi défier Mes lois d'amour ?

[...] Le Ciel restera fermé à vos appels comme vous avez fermé vos cœurs à Ma Présence. Et vous vociférerez encore, au lieu de vous amender. Ainsi, par vos dénis vous glorifierez encore l'Infâme et entrerez dans sa tanière, mais une fois entrés, enfants, vous n'en sortirez plus. Tel est le sort réservé à ceux qui ne plient pas l'échine, qui entrent dans le refus et le déni et qui, ainsi, glorifient l'Infâme et le servent.

J 24 06 21

Le temps vient de votre carnage, car vous n'avez pas voulu plier le genou et la rigidité de votre échine a brisé en vous l'amour. Que de dons donnés et perdus, ô hommes de la Terre ! Votre impudence vous a noirci le chemin et vous marchez à l'aveugle droit dans les sphères infernales ! Qui vous criera de vous amender, alors ? Enfants, vous avez fermé vos cœurs au Ciel de Mon Cœur ; qui viendra vous délivrer des miasmes dans lesquels vous entrez ? Vous avez choisi de ne pas plier l'échine et de marcher droit dans la ténèbre, aussi goûterez-vous aux puanteurs des vents mauvais qui empesteront vos demeures.

Pourtant, de Ma bouche Je vous ai porté l'Encens, de Mes lèvres J'ai déversé sur les vôtres le parfum de Mon amour. De vos cœurs, Je suis venu faire des bateaux ivres, mais vous avez fermé les écluses au Vent de Mon Cœur qui vous portait l'Eau vive.

K (Katia) 24 06 23

Beaucoup ne survivront pas dans le cœur parce qu'ils n'ont pas la foi, qu'ils ont fermé et leurs cœurs et leurs âmes aux appels du Ciel qu'ils refusent et rejettent. Priez pour que chacun trouve en lui le Ciel qui en chaque homme demeure mais que tant refusent.

J 24 06 25

Le cœur à l'agonie, l'homme vivra, lui qui n'a voulu ni entendre, ni écouter Mes préceptes. Il sera nourri de la corne du Bouc et il marchera, telle une bête, parmi les troupeaux de damnés pour avoir refusé l'immensité de l'Amour, puisqu'il n'y a pas de milieu, il y a le oui ou le non, tout le reste vient du Malin.

J 24 06 29

Enfants, beaucoup d'entre vous ne veulent pas écouter Ma voix, beaucoup Me renient et leur reniement, leur volonté propre seront la cause non seulement de leur chute mais de la chute des nations et de nombreux pays.

J 24 07 02

Celui qui ne veut pas croire ferme son cœur à l'amour, et que devient le grain de blé qui lui a été donné à sa naissance ?

J 24 07 26

J'ai veillé sur vous, Je vous ai appelés chacun à venir vers Moi. J'ai coulé Ma vie en vous pour vous porter le baume de Mon Cœur et vous ne M'avez pas laissé entrer dans votre demeure ; votre porte est restée fermée, certains même l'ont cadenassée pour ne pas laisser entrer le Vent de Mon Esprit et ils ont glorifié les démons, leur offrant leurs corps, leurs âmes, leurs esprits ! Pauvres enfants, pour qui il n'y aura pas de retour mais un non-retour, puisque celui qui s'adonne et se donne au Démon perd son âme et il n'y a pour lui pas de retour en arrière !

J 24 07 30

[JÉSUS ENFANT] Immi<sup>3</sup>, heureux ceux qui croient parce qu'ils verront ! Ceux qui ont fermé leurs yeux du cœur à l'Amour, eux ne verront pas, mais Je pleure parce que c'est l'Enfer qui viendra les prendre et ils seront emportés par la vague déferlante.

Je pleure, Mon Cœur est triste pour tous ces hommes qui sont entrés et qui entreront dans le refus, parce que c'est le Satan qui les guette et qui les perd, et ils ne veulent pas voir et ils ferment leurs yeux à la Lumière.

J 24 08 06

[JÉSUS ENFANT] Immi, le cataclysme vient et les hommes ne le croient pas, ils sont dupés par le Démon. Beaucoup n'ont pas cru, beaucoup ne croient pas et l'ignorance les porte dans les entrailles de la Terre. Immi, la souffrance va être terrible et Je pleure sur tous ceux qui n'ont pas voulu croire et sur tous ceux qui naîtront en ces jours, car ils seront enchaînés par le Démon.

Immi, que vont-ils devenir ces enfants du Père qui n'ont voulu ni croire ni voir et qui, maintenant, sont trompés ?

Immi, Mon Cœur pleure et Je suis à l'agonie, Moi qui porte leurs souffrances futures. Ils se seront laissé enchaîner parce qu'ils ont fermé leurs yeux et leurs cœurs à Ma Présence, ils ont ignoré les Écritures et maintenant ils sont pris au piège sans même le savoir.

Immi, l'aurore de demain se lèvera-t-elle ou sera-t-elle plus noire que la ténèbre ? Ils se sont laissé enchaîner, ils ont bu l'ivresse du mensonge et ont accepté le poison. Qui maintenant les délivrera s'ils ne veulent pas entendre Mes Paroles ? Ils renient les Écritures, ils boivent le mensonge des temps écrit dans le Livre de Vie

---

3) Maman.

et ils restent aveugles et sourds ; ils boivent le poison comme un élixir de vie, alors qu'il n'est que mort !

Immi, Mon Cœur est triste, des peuples entiers vont être soumis au pouvoir du Démon parce qu'ils se sont laissé prendre au piège du Malin.

Immi, quand ce sera la désolation, Je reviendrai visiter la Terre pour lui porter Mon secours, mais peu, si peu écouteront Ma voix, si peu suivront Mes pages de vie et Mes enseignements !

Immi, il viendra le temps de la désolation parce que les hommes seront dans la désobéissance et qu'ils adoreront la Bête. L'iniquité envahira des terroirs entiers et ce sera l'abomination.

Immi, Je pleure sur tous ceux qui se laisseront emporter, mais Je pleure aussi sur tous les enfants qui souffriront de ces temps car ils seront amers et douloureux.

J 24 08 20

Ô hommes vils et ténébreux, perfides et lâches, railleurs et menteurs, que ferez-vous demain à l'heure de la grande souffrance ? Persisterez-vous dans vos négations ou, par crainte seulement, tournerez-vous vos regards et vos appels vers Moi ? Enfants, ne méprisez pas Mes Paroles, elles viennent du Père Éternel. Ne ricaniez pas, le ricanement vient du Malin qui sous sa coupe vous tient.

M (Marie) 24 09 26

Sans l'amour, enfants, l'homme n'est qu'un vase vide ; sans mon Fils, vous ne pouvez ni grandir ni trouver vie.

J 24 10 12

Hélas, enfants, nombre de Mes enfants ont fermé leur cœur et leurs oreilles à l'écoute de Ma Parole et ils se dirigent tout droit dans l'ancre des Enfers ! Ils ont choisi le monde, ses fastes, ses mensonges et, pour beaucoup, ses plaisirs, la luxure jusqu'à l'abjection et le culte des démons. Ma main puissante ne les rejettera pas, Moi qui désire que chacun de Mes enfants soit sauvé ! Mais ce sera leur propre jugement qui les jugera et, hélas, malheur à ceux qui ne feront pas un pas en avant pour venir à Moi, qui ne s'inclineront pas devant Ma Face mais qui garderont la tête haute, car ils seront emportés dans le vent de la Bête qui s'empresera de les broyer !

M 24 10 26

Enfant, le monde va souffrir et je pleure des larmes de sang sur vous qui n'écoutez pas la Parole de mon Fils.

J 24 12 11

Mon enfant, si Mes enfants écoutaient Ma Parole de Vérité, ils seraient sauvés, mais les hommes choisissent leur volonté propre qui les mène à s'éloigner de Moi, à bannir Mes commandements d'amour, à entrer dans la révolte et finalement à se perdre.

[Des âmes] 24 12 30

L'homme orgueilleux a fermé et son cœur et ses oreilles, pour lui pas de pardon s'il ne s'agenouille en pénitence.

J 24 12 31

Parce que tant Me renient, Me bafouent, M'ironisent, Je vais faire descendre sur cette Terre un châtement. Vous n'avez pas voulu vous amender, vous avez refusé d'écouter Ma Parole, vous poursuivez vos défis, vous ne cessez de Me nier, aussi vais-je vous montrer ce qu'est être à la solde du Démon, et vos cœurs, plus noirs que le charbon, n'y survivront pas. Un trop grand nombre M'ignore, un trop grand nombre Me bafoue. Qui êtes-vous donc, pauvre race de vipères que vous êtes ?

[...] Oh ! J'aurais voulu vous épargner ce revers, mais vous avez poursuivi dans votre arrogance et vous M'avez renié, de plus en plus blasphémé, et vous avez fait saigner Mon Cœur, et vous M'avez crucifié encore et encore. Aussi, vient le jour du grand Combat qui verra votre décrépitude et vous tomberez dans les Enfers éternels, vous qui avez choisi le luxe et le pouvoir, vous qui avez renié Ma Loi, qui avez piétiné Mes parterres pour y installer vos lois abjectes et sordides !

J 25 01 01

La souffrance vient, enfants, et elle vient parce que chacun a fermé son cœur à Ma Parole. Si peu, si peu ont écouté, entendu et compris Ma Voix et suivi la Voie que Je leur demandais de suivre.

Je viens porter Ma Demeure pour vous délivrer des pièges du Satan et de ses acolytes, mais peu, si peu écoutent Ma voix, si peu désirent suivre Ma voie parce que Ma voie est Lumière et douleur et intransigeance, solitude et incompréhension.

J 25 01 07

Le grand temps qui vient sera le temps de l'épreuve, l'épreuve des âmes face à Ma Puissance d'amour, car nul ou si peu ont voulu entendre et écouter Ma voix ; si grand a été le nombre de ceux qui l'ont rejetée, alors que c'est à genoux que J'implorais Mes aimés pour les faire entrer dans Ma Lumière et les sauver des temps douloureux qui viennent ! Mais vos cœurs se sont fermés, vos intelligences se sont dressées contre Moi et, comme le marteau qui cogne contre l'enclume, ainsi vous abattez et essayez d'abattre Ma Divine Volonté. Mais, pauvres enfants, qui peut abattre votre Créateur ?

J 25 01 13

Il viendra des temps de doute, des temps d'épreuve, des temps de douleur et d'effroi, parce que les hommes n'ont pas écouté Ma voix.

J 25 01 17

Ô hommes qui êtes lents à croire, venez au Vin nouveau, que Je vous porte Mon Vin d'ivresse ! Pourquoi vous échapper de Mes pas, pourquoi vous échapper de Ma Loi ? Que faites-vous de Mon Amour, que faites-vous de l'Amour que Je suis ? Vous avez délaissé Ma Loi. Vous avez voulu usurper Mon Siège pour y installer celui de la Bête immonde et toute votre vie n'est qu'amertume et puanteur. Vous êtes sans consistance, vous qui défiez Ma Loi, et vous vous érigez en vainqueurs mais vainqueurs du vide.

J 25 01 18

Chacun suit son chemin, et qui suit Ma voie ? Si peu, enfant, si peu la suivent, si peu écoutent et pratiquent Mes commandements, si peu ont ouvert leurs cœurs et un si grand nombre les a fermés à Ma Présence.

Ô génération infidèle et sourde, dévoyée et perverse, tu marches sur le chemin de pierres qui te feront chuter ! Tu n'as pas élevé ton regard ni ton cœur en le Ciel du Mien, tu M'as délaissé, oublié, mais que feras-tu demain à l'heure, l'heure dernière, ta dernière heure ?

J 25 01 20

Je vous ai appelés à Ma table et vous n'êtes pas venus ; Je vous ai servi le Vin de Mon Amour et vous ne l'avez pas goûté ; Je vous ai porté l'ivresse de Mon Cœur et vous l'avez ignorée.

J'ai dit «Je suis le Vin nouveau qui vient vous porter l'ivresse pour ressourcer vos cœurs et vous porter la joie» mais vous avez délaissé Mes paroles, vous avez fui Mon pas, vous n'avez pas voulu prendre le chemin de Vie. Vous M'avez traité d'ivrogne et vous vous êtes éloignés, aussi l'ivresse du cœur vous a-t-elle délaissés et vous êtes sur le chemin comme des chiens errants, parce que vous n'avez pas suivi Mes pas et que vous vous êtes éloignés de Moi.

Pourquoi ne voulez-vous pas goûter du Vin de Mon Cœur qui est ivresse pour l'âme ? Pourquoi vous éloigner de Moi et courir à votre perte ?

J 25 01 22

Enfants, Je crains pour vous qui n'écoutez pas Ma Parole de Vérité.

J 25 02 10

Si vous refusez de venir, de poser vos pas dans les Miens, d'écouter Ma voix au bord du fleuve de vos cœurs, qu'advient-il de vous ?

J'ai élevé Ma voix par différents prodiges de par le monde, J'ai parlé et Je viens à vous encore, et si peu, si peu nombreux sont ceux qui s'approchent !

Alors, viendra le temps de la désolation, parce que, enfants, la désolation est en vos cœurs et que vous ne voulez pas suivre Ma voie, mais vous poursuivez la vôtre et, tranquillement, inconsciemment, vous vous dirigez là où nul ne voudrait aller et vous suivez le Fils de perdition qui lui-même s'est perdu.

J 25 02 11

Oui, le combat vient et il sera violent parce que les hommes n'écotent toujours pas les Paroles du Ciel.

J 25 02 22

Je suis la Lumière du monde, la Lumière pour le monde, mais la plupart de vous ont fermé portes et fenêtres et dirigent leurs pas vers la Ténèbre. Ceux-là iront là où leurs pas les conduisent, mais ne les écoutez pas, ils sont pervers et destructeurs.

J 25 02 28

Le monde se meurt, enfants, parce qu'il n'a pas écouté Ma voix, qu'il n'a pas suivi Mes préceptes.

Vos cœurs ne sont plus des cœurs mais des poubelles qui engrangent toutes sortes d'horreurs.

Vous allez souffrir et vous souffrirez parce que vous n'avez pas ouvert vos cœurs à l'Amour que Je suis, ni autour de vous. Vous vivez repliés sur vous-mêmes, vous n'avez pas d'horizon parce que vous suivez vos pauvres volontés qui ne sont que détresse et qui vous portent la souffrance.

J 25 03 09

Vient le temps de la désolation et vous n'aurez plus de larmes pour pleurer, il sera trop tard ! Vous n'écoutez que vos voix et non la Mienne ; et vos voix ainsi que vos voies sont celles du menteur.

J 25 03 13

L'homme a oublié la prière, il l'a chassée comme il m'a chassé loin de lui, et il entre dans le grand rouage de la perdition. Que peut l'homme loin de Moi qui suis son Créateur ? Il ne peut qu'être une girouette aux vents du monde, malmené par les cyclones qui de toutes parts le guettent. Je suis venu pour vous délivrer du mal et chasser loin de vous le menteur et ses mensonges, mais vous avez ignoré mon appel et ma parole pour vous jeter corps et âme dans les bras du fauteur de troubles.

Je vous ai montré le chemin et vous ne le prenez pas.